



Debaten en la Comisión Permanente resultados del proceso electoral



CIUDAD DE MÉXICO.- Como parte de la agenda política, senadores y diputados que forman parte de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión debatieron este miércoles en torno a los resultados de los comicios del 2 de junio.

La senadora Mónica Fernández Balboa, de Morena, afirmó que en las elecciones del pasado 2 de junio, las y los mexicanos se manifestaron para demostrar que quieren una Presidenta fuerte, con los elementos para poder gobernar y con el respaldo del Congreso de la Unión, para acabar con los problemas del país.

Julen Rementería del Puerto, senador del PAN, dijo que los resultados de las elecciones obligan a los integrantes de la siguiente Legislatura, principalmente a la fuerza mayoritaria, a reflexionar sobre qué clase de país queremos y qué se debe hacer en materia de seguridad, salud y educación.

<https://almomento.mx/debaten-en-la-comision-permanente-resultados-del-proceso-electoral/>